



心ひとつに

美郷中学校
 学校報 NO.20
 R3. 6. 29

前期第3回専門委員会

25日（金）に前期3回目の専門委員会が開催されました。内容は、6月の活動の振り返り、7月の活動計画の立案、全校生徒への要望・学級で連絡することの確認等でした。

この日、環境委員会は話し合い後、体育館と職員玄関横、中庭の花壇に花の苗植えを行いました。事前に〇〇さんが耕してくれた花壇にペコニアの苗を並べ、バランスと色合いを確認しながら植えてくれました。

他の花もそうですが、ペコニアも手入れの仕方によって、花の咲き方が大きく異なります。小さな苗が、大きく育ち、たくさんの花を咲かせるよう、これからの管理もよろしくをお願いします。



【環境委員会による花の苗植え作業】

教育長及び教育委員等訪問

28日（月）午前、教育長さんをはじめ、7名の皆さんが本校を訪れ、授業を参観しました。

2時間目と3時間目の授業を見ていただき…

- ・落ち着いて、集中して授業に取り組んでいる。
- ・身なりも整っていて、清潔感がある。
- ・グループで話し合いをする際、とても良い表情をしている。…などのお褒めの言葉をたくさんいただきました。また、一方で…
- ・グループ内で意見を出せない生徒を、活動に引き入れる工夫をしてほしい。
- ・学習内容を自分事として捉えさせる工夫が必要。
- ・「なぜ学ぶのか？」といった意味をしっかりと伝えたい。また、生活との結びつきも意識させたい。
- ・スマホ利用等に関するトラブルを心配している。



【授業参観の様子】

…などの助言もいただきました。教えていただいたことを先生たちで共有し、明日からの取り組みに生かし、また、がんばっていききたいと思います！

訪問していただき、ありがとうございました！

あいさつ標語コンクール

生徒会の生活委員会主催による「あいさつ標語」コンクールが先日行われ、次の方々の作品が優秀作品として選ばれ、生徒玄関入り口に掲示されています。おめでとうございます！

このような活動を通して、生徒の皆さんの「あいさつの美郷」を目指そうとする気持ちが高まり、実現に近づけばとうれしく思っています。そのためにも、標語をよく読んで、「この人は、どんな思いでこの標語を詠んだのかな？」と、作者の気持ちをじっくり考えてみてほしいと思っています。



- あいさつで 今日が始まる 豊かな朝
 1年3組 ○○ ○○
- 元気におはようございます みんなに笑顔の花が咲く
 2年2組 ○○ ○○
- あいさつで 朝日が昇る 気持ちも上がる
 2年3組 ○○ ○○
- 君もなろう 学校いちの あいさつ王
 3年1組 ○○ ○○
- あいさつで わきでてくるよ 元気の泉
 3年1組 ○○ ○○
- 「おはよう」と その言葉から 笑顔咲く
 3年1組 ○○○○
- あいさつを 先にされたら 倍返し
 3年2組 ○○ ○○
- 顔を見て 笑顔浮かべて 「こんにちは」
 3年2組 ○○ ○○
- あいさつで みんな輝く Goodスマイル
 3年2組 ○○ ○○
- あいさつで あふれる笑顔 満ちる心
 3年5組 ○○ ○○

朝、学校前の横断歩道横に立っていると、六郷高校の男子生徒二名が自転車に乗って通る時があります。本校の卒業生だと思われそうですが、よく知らない私に対して、笑顔で、さわやかなあいさつをしてくれ、とても、うれしく思っています。本校の生徒も全員、このようなあいさつができればいいなと思っています。

「一人の百歩より、百人の一步」という言葉があります。これからも、みんなでがんばっていきましょう！

